

## **Rosa Roedelius beflügelt die Volksbank**

### **Ein Abend voller positiver Energie mit kunstsinnigen Menschen in der Volksbank Baden.**

In der Reihe „Kunst beflügelt“ erfolgte am Mittwoch, 20.3.2024 die Ausstellungseröffnung von Rosa Roedelius in der Volksbank Wien Filiale am Hauptplatz in Baden. In der geräumigen Schalterhalle konnten zahlreiche Gäste und viele Politiker von Regionaldirektor Mag. Martin Heilinger begrüßt werden. Kunst ist für ihn nicht nur ein Genuss, sondern auch ein Investment. Anhand des Finanzhauses skizziert dieser die ideale breite Streuung von Veranlagungen in Wertpapiere, Immobilien, Rohstoffe und eben auch Kunst. „Die Volksbank in Baden ist ein Ort der Finanz, der Kunst und der Begegnung von Menschen in der Region.“

Auch Bürgermeister Dipl. Ing. Stefan Szirucsek bedankte sich bei der Volksbank für dieses Engagement, unterstrich die Bedeutung von Kunst und Kultur für die Stadt und eröffnete die Ausstellung. „Es ist schön, dass in Baden Kunst in der Volksbank den Menschen auch zugänglich gemacht wird. Diese lädt im öffentlichen Raum zur inhaltlichen Auseinandersetzung ein und gibt die Möglichkeit für Diskurs und Reflexion.“

Kuratorin Saskia Sailer führte mit Rosa Roedelius ein Künstlergespräch und beleuchtete diese als Person bzw. hinterfragte die Motivation und die Wirkung der ausgestellten Bilder. Die Künstlerin wurde maßgeblich durch ihr Studium in der Meisterklasse von Christian Ludwig Attersee und Georg Eisler auf der Angewandten geprägt. In ihrer Malerei, Skulpturen aber auch ihrer Prosa bzw. Installationen möchte Künstlerin Rosa Roedelius ihre Kunst nutzen, um Seelen zu verbinden. Sie beschreibt Kunst als Selbstbefruchter und Füllhorn.

Ihr rund 15 Meter lange Teppich wurde auf der Balustrade befestigt, hängte in den Schalterraum der Volksbank und diente den Rednerinnen und Rednern als Bühne. Rosa Roedelius schloss den offiziellen Teil mit einer 15-minütigen Performance ab, bei der sie mit durch den Musiker Peter Natterer mit passender Sounduntermalung unterstützt wurde. Ein durch und durch kosmisches Unterwasser Erlebnis mit spektakulärer Inszenierung auf zwei Ebenen. Die Ausstellung ist während der Servicezeiten bzw. im Rahmen von Beratungsterminen bis 12.6.2024 in Schalterhalle und ersten Stock zu besichtigen bzw. können sämtliche Kunstwerke käuflich erworben werden.

Die zahlreich erschienen Gäste genossen den Abend in der Volksbank mit angenehmen Gesprächen, ausgezeichnetem Wein vom Weingut Märzweiler und den Brötchen vom neu gegründeten Caterer „Das Brötchen“ beide aus Baden.

#### Rückfragen:

Petra Wieser

Regionaldirektion Baden

VOLKSBANK WIEN AG

Tel.: +43/2252/88300/9113

mailto:petra.wieser@volksbankwien.at



vlnr.: Vz. Bgmst. Dr. Helga Krismer, Bgmst. DI. Stefan Sziruczek, Peter Natterer, Rosa Roedelius, BH Mag. Verena Sonnleitner, Dir. Mag. Martin Heilingner, Saskia Sailer.



vlnr.: Vz. Bgmst. Dr. Helga Krismer, Bgmst. DI. Stefan Sziruczek, BH Mag. Verena Sonnleitner, Dir. Mag. Martin Heilingner, Rosa Roedelius, Mag. Gertraud Auinger-Oberzaucher, Prof. Hans-Gerd Ramacher, Bernhard Eisenkirchner, Saskia Sailer.